

concert

Le chanteur Vigon en dédicace à la Fnac

Présent à la Fnac de Châteauroux, hier, pour une séance de dédicaces de son dernier album, « Our pleasure », avant un concert à Bellebouche le soir même, le chanteur Vigon a fait un tabac.

Samedi 17 juillet, à la Fnac de Châteauroux, après avoir contenté ses nombreux fans lors des dédicaces, Vigon n'a pas hésité à interpréter quelques-uns de ses tubes en showcase. Un avant-goût du concert événement programmé le soir même à Bellebouche, placé sous le signe de la rock'n soul music et du rhythm'n'blues, dans le cadre de la deuxième édition de l'académie Musique au fil de l'Indre (1).

Sur scène avec le grand Jimi Hendrix

Si Vigon a connu ses premières heures de gloire dans les années 1960 à Paris, au Bus Palladium et au Golfe Drouot, où il collaborera avec de nombreux artistes tels que Michel

Jonasz, Alain Chamfort, Aretha Franklin, les Rolling Stones ou encore Jimi Hendrix, celui-ci, avec le groupe Les Lemons, continuera son ascension et s'offrira l'Olympia en 1966, en premières parties de Stevie Wonder et Otis Redding.

Plus tard, lors de la première édition de The Voice, en 2012, la voix sensible de l'artiste interpelle avec un passage remarquable qui fera date. Par la suite, une rencontre avec Didier Marty, le leader des Rolling Dominos, fera naître Vigon and the Dominos. Une nouvelle ère se dessine alors, avec comme passion commune le rock'n'roll de Little Richard. L'aventure débute au restaurant Le Petit Journal Montparnasse par un hommage au grand chanteur et la reprise de *Blueberry Hill*. C'est une révélation. Depuis, la bête de scène à la voix rauque partage la

scène de nombreux festivals de renom avec les onze musiciens du groupe Dominos.

Du rock'n'roll et du rhythm'n'blues comme on l'aime, plein d'énergie, agréable, généreux et teinté de cuivres au possible ; il n'en fallait pas plus. Samedi matin, lors des dédicaces mais aussi en soirée, à Bellebouche, le public, venu nombreux, ne s'y est pas trompé et n'a pas boudé son plaisir.

Cor. NR : A. D.

(1) L'académie « Musique au fil de l'Indre » rassemble, du 16 au 23 juillet, à Bellebouche, une cinquantaine de stagiaires et leurs professeurs de musique. Ils proposeront deux concerts : l'un à Palluau-sur-Indre, mercredi 21 juillet, à 18 h 30 et l'autre, vendredi 23 juillet, à 18 h, au théâtre de verdure du Domaine de Bellebouche. L'académie donnera une répétition publique sur le marché de Mézières-en-Brenne, jeudi 22 juillet, en matinée.



Après les dédicaces, un avant-goût de concert, hier matin, à Châteauroux. Samedi soir, Vigon se produisait à Bellebouche.

dimanche à la carte